

Interprofessionelles Projekt

Titel des Projekts	Einführung in die Anthroposophische Therapie bei Schmerzen, in der Onkologie und in der Palliativmedizin
Projektleiter	Prof. Dr. Carsten Gründemann, Dr. Philipp Busche, Arlesheim
Mindestteilnehmerzahl	8
Höchstteilnehmerzahl	12
Termine/Ort	01.03.2022, 13:15- 17h Grundkonzepte 15.03.2022, 13:15- 17h Schmerztherapie 22.03.2022, 13:15- 17h Misteltherapie 03.05.2022, 13:15- 17h Palliativmedizin 18.05.2022, 13:15- 17h, Klinik Arlesheim, Kunsttherapien
Kontaktadresse	Prof. Dr. Carsten Gründemann, carsten.gruendemann@unibas.ch
Inhalte / Ziele	Was sind die wissenschaftlichen und konzeptionellen Grundlagen der Anthroposophischen Medizin? Welche therapeutischen Möglichkeiten bietet sie, um traditionelle Behandlungskonzepte zu erweitern? Im Rahmen des Wahlpflichtfaches können äussere Anwendungen erlebt, Kunst- und Bewegungstherapien ausprobiert werden und einfache natürliche Arzneimittel hergestellt werden. Wir beschäftigen uns mit integrativen Therapiekonzepten bei Schmerzen, mit den Möglichkeiten der Misteltherapie in der Onkologie und ganzheitlichen Ansätzen in der Versorgung sterbender Patientinnen und Patienten. Zudem ist ein Besuch in der Klinik Arlesheim und ihrem Heilmittellabor geplant, in der die Anthroposophische Medizin gegründet wurde. Das Projekt wird interprofessionell mit Studierenden der Pharmazie durchgeführt
Prüfungen	Im Rahmen des Portfolios; ECTS- KP äquivalent 1